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La définition et les diverses généralités montrent que la puissance est un pouvoir 
considérable, une énergie quelconque ou une vigueur physique. Sous plusieurs 
formes, la puissance se présente comme une force, une capacité que possède un 
homme, une nation pour faire et faire faire. 
 

Dans notre texte de base, le positionnement du mot puissance entre les mots règne 
et gloire n’est pas un fait du hasard car cela nous montre l’apport, l’importance de la 
puissance d’un homme à son règne et à sa gloire. 
Le secret d’un vrai règne et d’une vraie gloire, c’est la puissance. La puissance serait 
donc la provision du règne et de la gloire ; on ne peut régner, ni être glorieux sans 
avoir la puissance. 
 

Quel est donc l’apport, la contribution de la puissance dans le règne ?  
Chaque personne rayonne en fonction de son apport (contribution) et ce, dans tous 
les domaines.  
Quel est donc notre apport dans l’œuvre de Dieu ?  
Dieu, notre Père nous connait tellement que même si les hommes oublient notre 
apport, lui, ne l’oublie jamais.  
 

La puissance est la garantie d’un règne influent, consistant, concret pour lui assurer 
la dignité. Pour cela, les nations se livrent à la course aux armements. 
Il n’y a que les hommes irréfléchis qui peuvent se contenter du titre règne sans la 
dignité. C’est le cas de certains parmi nous qui se contentent de l’appellation 
« Preso » pour dire président, tout en étant pauvres, affamés.  
Autrement, le titre sans puissance ne sert à rien ; mais combien se battent-ils pour le 
titre ?  
Nous n’avons pas besoin de nous afficher d’être enfants de Dieu, mais de vivre la vie 
d’enfants de Dieu pour être puissants.  
 

Le fait que le règne du Très-Haut ait été attaqué nous certifie qu’aucun règne ne sera 
jamais épargné des menaces et tentatives des autres entités pour le renverser. 
Et Jésus-Christ, le connaissant a dit : « … je bâtirai mon Eglise, et que les portes du 
séjour de morts ne prévaudront point contre elle. » (Matthieu 16 :18) 
C’est pourquoi, l’église traverse les millénaires car sécurisée par Dieu. 



En clair, tout règne, à un niveau ou à un autre sera menacé. Il eut guerre entre Dieu, 
Tout-Puissant et le diable puissant ; le règne de Dieu survécut à cause de sa toute 
puissance car le diable fut précipité.  
Sans la puissance, nous serons superficiels dans tout ce que nous faisons, et 
incapables de défendre travail, mariage, projet … 
 

Alors, suite aux vérités ci-dessous, tout humain devrait ne pas négliger l’offre de la 
sécurité, de la puissance divine en Jésus-Christ : 
 

- Tu n’es pas le seul à vouloir être là où tu es. 
La seule façon pour garder sa place, c’est d’être puissant. 
 

- Tu n’es pas le seul à désirer d’arriver là où tu vas. 
La seule façon pour faire face à tout obstacle sur ce chemin, c’est d’être puissant. 
 

- Quelqu’un dans l’univers ne supporte pas te voir heureux. 
  

Notre bonheur est une décision d’en haut mais nous le vivons sur terre ; Dieu nous 
appelle à être heureux.  
La seule façon pour conserver ce bonheur, c’est d’être puissant. 
C’est par la puissance que nous conservons ce bonheur dans nos familles, dans nos 
églises et partout ; rien ne nous fera du mal car notre vie est cachée en Jésus, 
Colossiens 3 : 3. 
 

Par conséquent, soyons puissants en tant qu’enfants de Dieu avec les dons spirituels 
que Dieu dispose par le Saint-Esprit. 
Dieu ordonne que nous soyons puissants dans tous les domaines, Psaumes 68 : 28. 
 

Toute existence est un règne. Malheur à quiconque existe sans avoir part à la 
puissance garante du Dieu Très-Haut en Jésus-Christ ; il vivra sans atteindre les buts. 
Sois puissant ou disparait. 
Veux-tu accéder et recevoir la puissance de Jésus-Christ ? 


